

GYMNASTIQUE | Onze gyms qualifiés pour la finale régionale individuelle pupilles, en Maurienne le 24 mars **De très beaux résultats pour l'Alerte-Gentianes**

Samedi, devant un public nombreux, l'Alerte-Gentianes a présenté seize jeunes poussins et vingt pupilles, encadrés par Axel, Mathieu, Lillian et Oreste, au gymnase Adrien-Vivet à Saint-Alban-Leysse, lors du challenge départemental masculins de gymnastique "Jeunes poussins et pupilles" de la Fédération sportive et culturelle de France (FSCF). Cette compétition, organisée par "Les Gyms" de Saint-Alban-Leysse, réunissait six clubs de Savoie et Haute-Savoie.

En individuel, c'est une pluie de médailles pour tous ces jeunes chambériens qui, dans leurs catégories et degrés respectifs, ont obtenu leurs badges et étoiles avec de beaux podiums pour bon nombre d'entre eux. Par équipe, les



De la graine de champion chez ces jeunes, avec de belles médailles à la clé et un challenge remporté.

pupilles remportent le challenge Le Mont-Grêle (moyenne des notes majorées sur six agrès) et se classent deuxièmes pour le challenge Le Ni-

volet (moyenne des notes majorées sur quatre agrès). Les jeunes poussins se classent quatrièmes au challenge Les Aiguilles d'Arves (moyenne

des notes majorées). Onze gyms du club (pupilles) se qualifient pour la finale régionale individuelle pupilles, qui se déroulera à Saint-Jean-de-

Maurienne le 24 mars.

Dominique USSEGLIO

Résultats complets sur www.alerte-gentianes.com.

ALERTE - GENTIANES

99 rue Pasteur 73000 CHAMBERY 04 79 85 76 96 – 06 95 15 32 35
contact@alerte-gentianes.com www.alerte-gentianes.com